

Fermeture préventive du tunnel Saint-Maurice

Le 19 janvier 2026 – Par mesure préventive, la Ville de Trois-Rivières annonce la fermeture complète du tunnel du boulevard du Saint-Maurice. Cette mesure découle d'une inspection récente ayant révélé une dégradation accélérée de l'infrastructure.

Sécuriser l'accès à court terme

La propriété de l'infrastructure est partagée entre Chemins de fer Québec-Gatineau, propriétaire des voies ferrées, et la Ville, notamment responsable des trottoirs et des murs de soutènement. C'est sur ce dernier élément que la dégradation accélérée a été observée.

Pour sécuriser l'accès, Trois-Rivières procédera rapidement à l'installation de murets de béton aux extrémités du tunnel. La signalisation en place sera retirée pour éviter la confusion et une clôture sera installée pour empêcher l'accès sous la structure. Le tout sera en place au milieu de la semaine.

« Ce ne sont pas des décisions faciles à prendre, mais quand il s'agit de sécurité du public, on ne peut pas prendre de risques. Il faudra faire preuve de patience, mais considérant l'importance du lien pour les citoyennes et citoyens du secteur, j'ai demandé que tous les efforts soient mis en place pour une réouverture sécuritaire dans les meilleurs délais », mentionne le maire de Trois-Rivières, Jean-François Aubin.

Échéancier des travaux à venir

Un mandat d'inspection sera octroyé pour obtenir un portrait précis de l'intervention nécessaire à une éventuelle réouverture. Toute démarche devra être réalisée en étroite collaboration avec Chemins de fer Québec-Gatineau et faire l'objet des autorisations nécessaires.

Ville de Trois-Rivières
Direction des communications
et de la participation publique

1325, pl. de l'Hôtel-de-Ville
C.P. 368
Trois-Rivières (Québec)
G9A 5H3

Tél. : 311 ou 819 374-2002
Ligne média : 819 384-2980
communication@v3r.net

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation publique